

la revisión de la causa por nuevo jurado.

Fomicidio por intereses

En la calle Real, de Atienza, Eusebio de Mungo acometió a Juan Gómez Lozano con un cuchillo, seccionándole la novena costilla e interesándole un pulmón. La causa fué por haber vendido Juan Gómez un terreno que tenía ofrecido al procesado.

La vista se celebró el martes y el Fiscal calificó el hecho de homicidio. La acusación particular a cargo de don Antonio Bernal sostuvo en un brillante informe la culpabilidad del procesado, agrava la por el parentesco.

El defensor D. José Carrasco estimó que se trataba de un homicidio por imprudencia, solicitando, en su consecuencia, un veredicto de inculpabilidad.

La Sala, como consecuencia del veredicto del jurado, dictó un fallo condenatorio.

LA JURA DE LA BANDERA

En el patio de la Academia de Ingenieros se celebró el domingo anterior, a las once y media, el solemne acto de la jura por los alumnos de nuevo ingreso.

Ante el altar de San Fernando se dijo una misa, oficiando el capellán de la Academia.

El capitán ayudante, señor Ruibal, dió lectura a una vibrante y patriótica alocución del coronel de la Academia, D. José Barranco, y dirigida a los nuevos alumnos que en aquel instante hacían el juramento de fidelidad a la enseña patria.

Eran éstos, D. Hermenegildo Herreros Fernández, D. Jorge Moreno Gutiérrez, D. Francisco Iglesias Braje, D. Manuel Aznal Rojas, D. Fernando Pérez Lopé, D. Nicolás Gayo García, D. Paulino Coll Maseguer, D. Carlos Jak, D. Inocencio García Rodríguez, D. Rafael Peña Quirós, D. Enrique Capablanca, D. Antonio Vázquez Figueroa, D. Carlos Cano, D. Fernando Pérez Cela, D. Enrique Navarro, D. Joaquín Pascual Montañés, D. Joaquín Barrios, D. Carlos Zarando de Micheo, D. José Cistué de Castro, don Alberto Miguel Cuñat, D. José Mauri, don José Montero de Lora, D. Ramón Martínez Rivás, don Eduardo Cantó, D. Carlos Pérez Vázquez y don Manuel Martín Rascon.

Asistieron al acto las autoridades y comisiones civiles y militares, siendo también presenciado desde las galerías altas por gran número de personas, predominando muchas y distinguidas señoras.

REUNIONES Y SOCIEDADES

Comisión de Arbitraje

En segunda convocatoria se celebrará mañana a las 7, en el salón de actos de la Casa del Pueblo la junta de esta Comisión, y entre otros asuntos se tratará del resultado de las gestiones realizadas para conseguir aumento de jornal a los obreros dependientes de lecherías y a la entrevista celebrada entre el al-

calde y cuatro vocales de la Comisión acerca de las relaciones que en lo futuro existirán entre el Ayuntamiento y la Comisión de Arbitraje.

Colegio de Abogados

Ha sido solicitada por varios abogados una reunión del Colegio para acordar lo procedente acerca de extremos importantísimos que afectan al ejercicio profesional.

Espectáculos

Teatro Principal

La compañía de Carmen Cobeña que venía actuando la semana anterior en el coliseo de la calle Mayor, finalizó el domingo su compromiso.

Las obras representadas ultimamente (desde el jueves), fueron *El crimen de Indos*, *El pueblo dormido*, *El robe de la Jarosa*, *La Corte de Napoleón* (repise) y *La madre*.

Las dos primeras de Federico Oliver, ya conocidas de nuestro público, especialmente *El crimen de todos* que, por cierto, nos hizo recordar una compañía sin mayores tensiones, la de Gómez Ferrer, que la interpretó magistralmente.

Durante estas dos representaciones el público, aunque poco numeroso, aplaudió y reclamó la presencia del Sr. Oliver al final.

La comedia de Muñoz Seca *El robe de la Jarosa*, en la que tan bien combinada se halla la nota cómica y la parte sentimental, tuvo una buena acogida y una interpretación adecuada.

El domingo, en función de tarde, *La Corte de Napoleón*; despidiéndose, por la noche, la compañía con el bello drama de Rusifol, *La madre*.

En esta obra se vió culminar el arte de Carmen Cobeña. En su papel de «madre» puso acentos de sincera y fuerte emoción.

Carmencita Cuevas y la Fernández de Córdoba, así como Alfonso Muñoz y Rafael Cobeña, destacaron brillantemente sus figuras y en general, todos, contribuyeron a que esta obra fuese la mejor interpretada.

Así lo entendió el público, que aquella noche llenaba el teatro, cuando al finalizar hizo una ovación a los artistas como no escuchamos ninguna otra durante la temporada.

Teatro Cómico

En el Cómico se presentó nuevamente el domingo anterior el artista D'Anselmi, con su trabajo de ventriloquia y sus imitaciones de animales.

De *Los ratones grises* se proyectaron los episodios 3.º y 4.º

La proyección de los restantes episodios continuará en el teatro Principal, toda vez que, como saben nuestros lectores, se han fusionado las empresas de los dos teatros y será el Principal solamente el que por ahora funcionará.

M.

DE SOCIEDAD

En los salones de «Nueva Peña» se festejó el domingo con un baile el acto de la Jura que aquella mañana se había verificado en la Academia.

Animadísima se vió aquella Sociedad por distinguida concurrencia, entre la que recordamos a las señoras y señoritas de Riera, Ubach, Rolandi, t.oto, Sánchez Tembleque, Laguardia, Muñoz, Valverde, Valles, La Cervera, Tapia, Pérez Vázquez, Capablanca, Hidalgo, Martínez Sanz, Santamaría, Moreno, Gil y Barrera.

A los invitados se les obsequió con un lunch verdaderamente espléndido.

—A Madrid ha regresado la señorita Isabel Siguencia.

—El domingo pasaron el día en Guadalajara las señoritas de Hidalgo de Quintana, Arnal y Muñoz.

—El 10 de noviembre próximo es la fecha fijada para la boda de la señorita Cirmen Alvira con el capitán de Ingenieros D. Natalio San Román.

—Hoy, San Rafael, es el acto de la señorita de Sánchez, y de los señores La Rico, Gonzales, Uibarri, Martínez Maldonado, Ruibal, García y Pajares.

—Los señores de Largacha han perdido un hijo, preciosa criatura de corta edad. Muy de veras lo sentimos.

—En Alcalá falleció ayer la señora D.ª Juana Medrano de Moneo, hermana de los Sres. de Barrera (D. Francisco de P.) Reciban nuestro sentido pésame.

La Sanidad en Guadalajara

Por fortuna todo continúa en el mismo estado que la semana anterior, siendo benigno el carácter de la epidemia en la provincia y sin que a la capital haya llegado la invasión.

Del Ministerio de la Gobernación se han recibido en el Gobierno civil materias desinfectantes que se reparten por la capital y pueblos de la provincia.

Ultimamente se han presentado algunos casos en Albalate de Zorita. De Pajares nos comunican que allí se encuentran atacados unos 200 individuos faltando, no tan solo desinfectantes y medicamentos, sino que ha habido fallecimientos por carecer de los medios más precisos para la vida, así como de asistencia facultativa. Se hace preciso atender y auxiliar al pueblo de Pajares.

Noticias generales

La semana anterior rieron en el pueblo de Copernal, Marcelino Cuesta y Ventura Ruiz, que tenían resentimientos antiguos, resultando el primero con una herida de arma blanca en la espalda, de procláctico grave.

Han sido aprobados los expedientes de las minas registradas con los nombres de Revancha, Justicia, Segura-Victoria, M.

